

高き技術



校訓 『独立 協力 技術』

学校教育目標「豊かな人間性と自主的精神に満ちた生徒を育てる」 HP
重点目標「つながり力を高め、しなやかでたくましい伯太中生徒を育てる」
(令和2年11月30日発行 校長 秦 誠司)

生徒会役員選挙を実施しました。

令和2年度3学期～令和3年度2学期の任期、本校生徒会のリーダーを決める生徒会役員選挙を行いました。

11月5日、各学級代表者により選挙管理委員会を組織し、公正で公平な選挙になるよう活動を開始しました。日程は次のとおりです。

- 11月10日 公示、立候補者受付開始
- 11月13日 立候補者受付締切
- 11月17日 選挙運動開始
- 11月25日 立ち会い演説会、投票
- 11月26日 結果発表

右上の写真は朝の選挙運動の様子です。直接生徒に訴えるチャンスは朝の登校時だけです。朝のあいさつや朝に加え、投票を呼びかける声で賑やかでした。また、お昼の放送で立候補者の考えを訴えました。

11月25日には立会演説会と投票を行いました。右中段の写真はそそのときの様子です。立候補者と応援者が自分の考えや候補者の長所を強く訴えました。11月26日選挙管理委員長から結果の発表を行いました。選挙結果は次のとおりです。

- 会長 2年生男子
- 副会長 2年生男子
- 副会長 2年生女子
- 副会長 (1年生代表 1年生男子)

新たに決まったリーダーを中心に、「つながり力」をさらにアップする生徒会に期待します。

生徒集会 給食委員会

現生徒会の委員会活動も最後まできちんとやっています。

11月26日には給食委員会担当の生徒集会を行いました。先日実施した給食マナーアップ週間の取組の目的や実施結果など丁寧に説明しました。



イングリッシュデイを行いました

11月19日今年度のイングリッシュデイを開催しました。年に1度安来市教育委員会所属のALTが一同に本校の授業を行うもので、今年度4名来校していただきました。右の写真是、2年1組の様子です。何の学校行事か、生徒は行がていながら、英語で伝えようとする者も、楽しみました。



「中学生の税についての作品」の表彰式を行いました。

今年度は審査の結果、作文の部3名、習字の部1名が入賞しました。11月17日、本校校長室で表彰式を行い、松江地区納税貯蓄組合の会長様より表彰していただきました。入賞者を紹介します。



【作文の部】
松江税務署長賞 3年
安来市長賞 3年
公益社団法人松江法人会会長賞 3年

【習字の部】
安来市長賞 3年

お花をいただきました

11月25日朝、出勤すると玄関にたくさんの皇帝ダリアが置いてありました。季節ごとや学校行事前などにいつもいただいております。ありがとうございます。早速、花瓶に生けて校内各所に飾りました。調べてみると皇帝ダリアは、日が短くならないと花芽がでないので、開花期が遅く11月下旬から咲き出すそうです。この季節にふさわしい花で、生徒の心を与えてくれています。

